

Complejo de piscinas Baraguá vuelve a la vida



La Habana.- **LA REINAUGURACIÓN** del Complejo de Piscinas Baraguá, ubicado al este de la capital, devino el principal homenaje del deporte cubano al Líder Histórico de la Revolución, Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, al cumplirse hoy el aniversario 91 de su natalicio.

La emblemática institución, abierta en 1991 para acoger los XI Juegos Deportivos Panamericanos, fue rescatada de un alto grado de deterioro y servirá desde septiembre como escuela para las modalidades acuáticas, a decir clavados, natación, polo acuático, nado sincronizado y triatlón.

Al acto de reapertura asistió en horas de la mañana Miguel Díaz-Canel Bermúdez, miembro del Buró Político del Partido y Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, acompañado por Mercedes López Acea, igualmente integrante del Buró Político, vicepresidenta del Consejo de Estado y primera secretaria del Partido en La Habana.

También estuvieron presentes José Ramón Fernández, presidente del Comité Olímpico Cubano; Reinaldo García Zapata, titular del Gobierno en la capital; y el Dr.C Antonio Becali Garrido, presidente del INDER.

La ceremonia evocó en todo momento el papel de Fidel en la creación y desarrollo del movimiento deportivo nacional, en particular su liderazgo para que La Habana acogiera con éxito los Panamericanos

de 1991.

Los asistentes apreciaron imágenes del Complejo Baraguá recién construido, de su momento de crisis, de las recientes labores constructivas y finalmente del estado en que ha quedado, las que generaron admiración y satisfacción.

La ocasión fue propicia para entregar reconocimientos a trabajadores destacados en las intensas obras de rehabilitación llevadas a cabo, entre ellos Ana Iris Salazar, Lisander Ochoa, Luis Reyes Rodríguez, Pedro Manuel Sánchez, Rafael Pozo, Ana Rosa Núñez, Jesús Pérez, Justino Mendoza, Gretel Ibarra y Liván Mirabal.

Lorenzo Pérez, multipremiado nadador paralímpico, intervino en la actividad: «Los atletas de los deportes acuáticos recibimos con satisfacción y orgullo la reinauguración del Complejo de Piscinas Baraguá, una de las instalaciones insignias del deporte cubano. Aquí, donde nuestro pueblo, junto al Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, celebró actuaciones destacadas de nuestros deportistas durante los XI Juegos Panamericanos de La Habana, nos encontramos para celebrar la vuelta a la vida de este magnífico recinto», expresó.

A continuación agregó: «Disponer de estas nuevas facilidades y comodidades para el entrenamiento y el descanso representa un factor muy positivo para la búsqueda de mejores resultados. A eso nos comprometemos, guiados por la firmeza de Fidel y Raúl, y animados en el imperecedero ejemplo de Maceo, quien ante las vacilaciones de algunos levantó su voz y su machete con gran firmeza».

Manuel Trobajo, miembro del Consejo de Dirección del INDER designado al frente de las acciones constructivas, ratificó la dedicatoria de esta obra a Fidel: «Hoy cumplimos emocionados el deber de evocarle agradecidos, desde el sano orgullo que genera el rescate de un Complejo dotado ahora de todas las condiciones para garantizar la formación integral de sus alumnos en un ambiente de orden, cultura del detalle y garantía del soporte técnico que exige el alto rendimiento».

Y en otro momento aseguró: «Se impone igualmente que agradezcamos la voluntad política y el denodado esfuerzo de varias empresas y entidades que hicieron realidad esta aspiración, que demandó profesionalidad en los órdenes de la construcción civil, el remozamiento general y el funcionamiento de las piscinas y sus soportes tecnológicos».

Baraguá dispone en este momento de sus tres piscinas climatizadas, el techado y la pintura general del inmueble, 18 confortables habitaciones para acoger a 92 alumnos; tres aulas para la docencia e igual cantidad de gimnasios; un laboratorio de computación; una sala de juegos; dos restaurantes; salones de protocolo; varias oficinas recuperadas, nuevo parqueo, entre otras comodidades.

Todo ello fue constatado por Díaz-Canel, López Acea y García Zapata, en amplio recorrido al término del acto inicial.

La jornada culminó con una demostración de habilidades a cargo de nadadores, clavadistas, polistas y representantes del nado sincronizado.

Este lunes cerrará una primera etapa en el rescate de instalaciones, cuando se reinaugure la Escuela Nacional de Vela, ubicada en Jaimanitas.



Radio Habana Cuba